
Navarra: “Serve unità. Priorità alle competenze, non al colore politico”

Descrizione

Sull’emergenza legata alla diffusione del Covid-19 è intervenuto anche l’onorevole Pietro Navarra, ex
rettore dell’Università degli Studi di Messina nonché deputato del Partito Democratico: “N
on ci si può che augurare che un coordinamento locale dell’emergenza sia in grado di attivare, 
finalmente, interventi sul territorio in maniera più rapida ed efficace di quanto sta avvenendo. Se il 
modello locale è quello scelto per evitare quanto avvenuto finora e che ha portato la nostra città alle 
soglie dell’allarme rosso per numero di contagi da Covid, ben venga, a patto che sia una soluzione di 
concretezza e non di apparenza, finalizzata a ottenere visibilità e non in grado di fronteggiare un 
dramma di così ampie dimensioni”.

Il deputato Pietro Navarra

Navarra ha spiegato come sta portando avanti i suoi lavori istituzionali, invitando all’unità e alla
coalizione delle forze politiche per uscire dall’emergenza più grave, come affermato dallo stesso
presidente del Consiglio dei Ministri Giuseppe Conte, registrata dal secondo dopoguerra: “Sto 
lavorando da casa in contatto costante con il gruppo di parlamentari con i quali condivido le attività in 
commissione e in aula e sono pronto a trasferirmi a Roma per un impegno ancora più diretto in 
Parlamento per fronteggiare l’emergenza sanitaria ed economica che sta attraversando il Paese. 
Tuttavia, offro la mia piena disponibilità a collaborare sul piano territoriale e chiedo al sindaco De Luca
di creare una squadra più estesa, badando esclusivamente alle competenze e non al colore politico. 
Ritengo che il periodo di eccezionale gravità che stiamo attraversando richieda maggiore 
coordinamento di tutte le istituzioni locali con il pieno coinvolgimento di chi le rappresenta. Qualcuno 
ha deciso che dobbiamo essenzialmente cavarcela da soli. Ritengo che Messina abbia le risorse e le 
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forze per farlo. È il momento di coalizzarle queste forze. Il sindaco allarghi il tavolo istituzionale, 
evitando qualsiasi tipo di attrito e di scontro e coinvolgendo chi è necessario: è la migliore risposta che 
in questo momento può dare a coloro i quali, per scelta o per drammatica necessità, da Palermo 
hanno dimostrato di non poter più gestire in modo verticistico e assolutistico quanto sta accadendo 
nella nostra città”.
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